

URGENT

Avis

Jonquière, le 28 septembre 2008 – Le point de presse consacré au développement de l'industrie agroalimentaire auquel devaient participer ce lundi, 29 septembre à 10 h 15 le ministre du Travail et ministre de Développement économique Canada, l'honorable Jean-Pierre Blackburn, le député sortant de la circonscription de Roberval – Lac-Saint-Jean, Denis Lebel, et le candidat conservateur dans la circonscription de Chicoutimi – Le Fjord, Jean-Guy Maltais, **est annulé et reporté à une date ultérieure.**

Cette modification d'horaire est rendue nécessaire en raison de l'arrivée d'un premier paquebot au quai de croisières de La Baie à peu près simultanément à l'heure à laquelle l'équipe de candidats conservateurs du Saguenay – Lac-Saint-Jean avait convoqué les médias.

Messieurs Blackburn, Lebel et Maltais désirent s'excuser de ce contretemps.

- 30 -

Source :

Pierre Miquelon
Tél. : (418) 540-4920